

Dos detenidos por tráfico ilícito de drogas Tenencia Carreteras Petorca

A las 01:30 horas, en la ruta 5 Norte, comuna de La Ligua, Carabineros de la Tenencia Carreteras Petorca fiscalizaron a un auto Station Wagon conducido por una mujer quien era acompañado por un hombre de nacionalidad extranjera.

El fuerte olor similar a la marihuana, motivó al personal policial a realizar una fiscalización al móvil, encontrando tres mochilas con esferas contenedoras de sustancia vegetal, el cual correspondió a más de seis kilos de marihuana conforme a prueba de campo.

Anuncio Patrocinado

Los detenidos de 27 y 28 años pasarán a control de detención.

Dos detenidos por tráfico ilícito de drogas Tenencia Carreteras
Petorca



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?